

Maestros disidentes vencieron a la SEV y a los Sindicatos.

Por: La Redacción. 13/05/2016

Mientras se construyen estas líneas, muchos maestros veracruzanos festejan por el bono recibido y organizan fiestas con motivo del día del maestro. Otros, los menos, se organizan para participar en la movilización nacional en la Ciudad de México, concentración con la que da inició el Paro Nacional.

Lo que muchos maestros que ahora festejan, olvidan, es que el bono y otros adeudos que se pagaron en los últimos días se lograron gracias a la presión de una decena de compañeros de oficinas, escuelas y colectivos, quienes no aceptaron una promesa más y exigieron el pago inmediato de diversas prestaciones.

Los sindicatos siempre apoyaron a la SEV para que no pagara

Maestros veracruzanos, no olvidemos que los sindicatos aceptaron en lugar de pago de los adeudos, promesas del gobierno a cambio de diversos beneficios para ellos (incluyendo diputaciones plurinominales) y cuando sintieron la presión de los maestros disidentes, entonces firmaron minutas y establecieron calendarizaciones de pago que nunca respetaron. Cuando se presionaba, el gobierno pagaba lo que quería y como quería.

Cuando la SEV y el Gobierno de Veracruz consideraron que ya tenían controlado a todos los líderes sindicales y estos a su vez a sus agremiados, entonces filtraron la noticia en sus medios de comunicación aliados, que no había recursos, por tanto no se pagarían los adeudos, que estos se heredarían al próximo gobierno. Incluso, en el caso del bono del día del maestro una organización sindical filtró la información que se haría en parcialidades. SEV y sindicatos ya se habían arreglado, suponían que todo saldría de acuerdo a sus planes, pero no fue así.

La lucha y la dignidad vencen los acuerdos de la SEV y los Sindicatos

Un grupo de maestros ubicados en las oficinas centrales de la Dirección General de Primaria Estatal dieron el primer paso y dijeron ya basta de promesas y acuerdos entre cúpulas, Paro indefinido hasta que paguen todos los adeudos. Y se sumaron escuelas de Las Vigas, Perote, Martínez de la Torre, Tlapacoyan, Emiliano Zapata y de otros municipios a ese grito de YA BASTA. Y lo lograron la SEV tuvo que pagar.

Inútil y cómico fue el burdo intento de Callejas y su Equipo político de supuestamente presionar a su protegida en la SEV para exigir los pagos pendientes.

Sindicatos y SEV que ya no controlan a nadie

Lejos quedaron los días donde la dupla Callejas-SEV dominaba al magisterio veracruzano. Hoy, el miedo es tal a la disidencia que se vieron obligados a suspender el desfile del Primero de mayo y cancelar los festivales masivos por el día del maestro. La SEV y los Sindicatos fueron derrotados.

Maestro, si estás festejando tu día no te olvides de aquellos que lucharon y lo siguen haciendo por tus y nuestros derechos. No los dejes solos. Ellos están arriesgando todo por todos (trabajo, familia, seguridad, sus vidas, comodidad...). Solidarízate, no los dejes solos en manos de este gobierno represor y asesino. Hay muchas formas de apoyarlos.

Hoy puede ser un buen día para empezar a luchar.

Fotografía: alextejeda

Fecha de creación

2016/05/13